
第６号様式（第６条関係） 

会  議  概  要  

会 議 名 令和４年度 第１回平塚市病院運営審議会 

開催日時 
令和４年１２月１日（木） 

１４時００分から１５時１５分まで 

会  場 平塚市民病院 本館２階 大会議室 

出 席 者 

委員９人 

（久保田会長、簑島副会長、上野委員、出村委員、長岡委員、

亀井委員、正木委員、兵藤委員、鈴木委員） 

事務局１４人 

 （石原病院事業管理者、山田病院長、厚川副病院長、松原副病

院長、中川副病院長、稲村副病院長兼看護部長、三田副病院長

兼事務局長、相澤経営企画課長、田丸医事課長、千葉経営企画

情報担当長、高梨財務担当長、木村病院総務担当長、芦野地域

連携担当長、担当者１人） 

議  題 

１ 議題 

（１）将来構想「平塚市民病院 Future Vision 2017-2025（改訂版）」

の外部点検について【公開】 

（２）公立病院経営強化プランの策定について【公開】 

２ 報告 

（１）地域医療支援病院の承認要件報告について【公開】 

３ その他【公開】 

公開・非公開 公開 傍 聴 者  ０人 

【審議等概要】 

１ 議題 

（１）将来構想「平塚市民病院 Future Vision 2017-2025（改訂版）」の外部点検につ

いて 

   令和４年度上半期実績について、資料に基づき、経営企画課から説明した。「コ

ロナ対応などで疲弊しているスタッフの休養に配慮してほしい。」、「手術支援ロ

ボット導入を広くアピールした方が良い。」、「「入院患者の確保」という表現

は、誤解を招くので変えた方が良い。」、「公立病院は収支より住民の役に立つべ

きである。」、「働き方改革の観点からも平塚共済病院との役割分担や連携などを

検討した方が良い。」、「市からの借入金の返済計画を示してほしい。」などの御

意見をいただいたほか、「市民病院のコロナ病床利用率」、「ハイリスク分娩への

対応状況」、「前立腺がん検診に対する考え方」などの御質問をいただいた。 

（２）公立病院経営強化プランの策定について 

   国から示された「持続可能な地域医療提供体制を確保するための公立病院経営強

化ガイドライン」を踏まえた将来構想の見直しについて、資料に基づき、経営企画

課から説明した。「ＫＰＩとモニタリング値を分けるのは良い。」、「ＫＰＩは、

主体（誰とやるのか）を明確にした方が良い。」、「経営の視点からの戦術は良く

考えてあるが、職員の満足度の視点が弱い。」、「今後、データ管理をしっかりと

やらないといけなくなるので、事務職員が対応できる体制を構築しなければならな

い。」などの御意見をいただいた。 

 

 

 



２ 報告 

（１）地域医療支援病院の承認要件報告について 

   資料に基づき、医事課から説明した。「クリニックではリフィル処方に対応して

いる医療機関が少ない。」、「周術期の医科歯科連携については、今後も続けてほ

しい。」と御意見をいただいた。 

 

３ その他 

  委員から、「ランサムウェアの被害が発生している中での当院のセキュリティ対

策はどうなっているのか。」と御質問をいただいた。 

問合せ先 

（事務局） 

平塚市民病院 経営企画課 経営企画情報担当 

電話番号 ０４６３－３２－００１５（内線３１９８） 

 


